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Quando mi sono avvicinato alla pesca, nel lontano1978, il 

mio desiderio era di iniziare subito con la pesca a mosca. 

In quel tempo purtroppo la liquidità era un po’ scarsa e 

andando dal Todeschini mi accorsi che i costi non erano 

alla mia portata , a malincuore dovetti perciò ripiegare sulla 

pesca con la canna fissa. 

Per dieci anni feci gare di pesca al colpo con la società 

pescatori di Gerenzano fino a che, dieci anni fa, trovai in 

un negozio il volantino del corso di pesca a mosca 

organizzato dal Fly di Saronno, a quel punto non volli 

perdere l’opportunità di seguire il corso. 

Da allora non ho fatto altro che pescare a mosca  perché era 

sempre stata la mia passione, avevo pensato che fosse il 

tipo di pesca che poteva dare tante soddisfazioni ed è stato 

proprio quello che è successo a me. 


